



Starke Ergebnisse für den OTC Ottweiler bei der Tischfußball-WM 2025 in Saragossa



Bei der Tischfußball-Weltmeisterschaft 2025 in Saragossa erzielten die Spielerinnen und Spieler des OTC Ottweiler starke Ergebnisse in mehreren Alters- und Spielklassen. In der Kategorie **Senior O63 Singles** erreichte Josef Cornelius mit zwei Siegen aus drei Spielen einen respektablen 9. Platz unter 43 Teilnehmern.

Elke Heinz-Thiry überzeugte in der **Women O50 Singles** mit Platz 6 von 22 Spielerinnen. Ihre souveräne Spielweise und Nervenstärke sicherten ihr zwei Siege. Auch im **Women O50 Classic** war sie erfolgreich: Zusammen mit Nicole Gabriel belegte sie Platz 6 von 14 Teams. Trotz starker Konkurrenz zeigten beide ein gutes Zusammenspiel und solide Technik – ein solides Ergebnis im Mittelfeld.

Josef Cornelius und Wolfgang Lawall starteten ebenfalls in zwei Disziplinen. Im **Senior O63 Classic** landeten sie auf Platz 17 von 31 Teams. Trotz schwieriger Auslosung hielten sie gut mit und verloren einige Partien nur knapp. In der **Senior O63 Doubles** steigerten sie sich und erreichten das Viertelfinale. Dort unterlagen sie zwar, belegten aber am Ende einen guten 8. Platz unter 25 Teams.

Besonders stark präsentierten sich Ulf Gabriel und Peter Thiry in der Kategorie **Senior O50 Doubles**. Sie wurden Vierte von 45 Teams. Nach einer überzeugenden Vorrunde zeigten sie auch in der K.o.-Phase eine starke Leistung, verpassten das Podium aber knapp. Frédéric Lux und David Maniak kamen auf Rang 34. Sie sammelten wichtige internationale Erfahrung und überzeugten durch Kampfgeist – ein wertvoller Beitrag zur OTC-Bilanz.

Ein echtes Highlight war der **2. Platz** von Nicole Gabriel und Elke Heinz-Thiry im **Women O50 Doubles**. Mit präzisen Angriffen und sicherem Defensivspiel kämpften sie sich ins Finale und holten verdient die Silbermedaille – ein großer Erfolg.

Auch im **Senior National Team** war der OTC vertreten: Ulf Gabriel trug zum starken 2. Platz des deutschen Teams bei, das sich nur den USA geschlagen geben musste.

Die Verantwortlichen des OTC Ottweiler gratulieren allen Spielerinnen und Spielern herzlich und danken für die starke Leistung und die hervorragende Präsentation des Vereins bei der Weltmeisterschaft.